



"Reestreno" de la "Pérgola de los Flores"

Algunos de los autores, artistas y curadores que han visto con entusiasmo la exposición "La Pérgola de los Flores" en el Museo de Arte Contemporáneo de Monterrey, nos han sugerido que la exposición sea vista una vez más porque sus imágenes tienen un impacto profundo que sigue siendo relevante hoy. Es por ello que decidimos darle un nuevo aire a la muestra.

Los autores y el equipo organizador querían recordar la exhibición anterior de la Pérgola de los Flores, así como las ideas y sentimientos que

desarrollaron durante su realización. La exposición original se realizó en el Museo de Arte Contemporáneo de Monterrey en 1996 y se presentó en la Sala de Exposiciones de la Pérgola de los Flores.

En esta ocasión, el equipo organizador ha querido darle un aire distinto, renovado y actualizado. La exposición original fue realizada por artistas que no estaban en el Museo de Arte Contemporáneo de Monterrey en ese momento.

"Reestreno" de la "Pérgola de flores" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1996

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Reestreno" de la "Pérgola de flores" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa